

Sachverhalt:

Der Ausschuss hat im Jahre 2012 beschlossen einen ‚Naturnahen Spielplatz‘ im Ortsgebiet einzurichten. Ebenfalls wurde beschlossen, einen Arbeitskreis einzurichten, der vorbereitende Recherchen betreiben sollte. Dieser AK ist tätig geworden und hat nach einigen vorangegangenen Überlegungen am 20.7. mit der Landschaftsplanerin Frau Dr. Marxen-Drews in einer Ortsbegehung die vom Arbeitskreis angedachten Standorte begutachtet. Frau Dr. Marxen-Drews hat anschließend die Ergebnisse in einer Übersicht dargestellt (s. Anlage).

Zu beraten ist jetzt, welcher Standort für die Errichtung eines NSP am besten geeignet ist.

Beschlussvorschlag: Der BSKS empfiehlt der GV, an folgendem Standort die Einrichtung eines NSP. Der BSKS empfiehlt dem Finanz-und Wirtschaftsausschuss im Haushalt 2016 Mittel für die Planung und Umsetzung bereitzustellen.

Für die Umsetzung bittet der Ausschuss die Verwaltung, einen Kostenvoranschlag für eine Fläche von ca. 1000 m² einzuholen, um Fördergelder bei der Aktivregion beantragen zu können.



Volkmar Heller

Ausschussvorsitzender